



Alito admite cena

**“Fueron muchas veces, es mi trabajo”.
El dirigente priista admite la reunión**

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que como legislador está obligado a reunirse con ministros y magistrados. “Es nuestra responsabilidad, (...) yo soy presidente de la Comisión de Gobernación, donde hay temas del Poder Judicial. No nos hemos reunido en una ocasión, he platicado muchísimas veces con ellos, es normal, natural, vemos temas de entidades federativas, del Poder Legislativo”, apuntó junto a Xóchitl Gálvez en Veracruz. Reiteró que como legislador debe abordar te-



mas correspondientes a leyes y dictámenes, al tiempo que manifestó su compromiso absoluto con la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, y con los ministros del Poder Judicial.

ISRAEL NAVARRO